



CHARTRE ENVIRONNEMENTALE

*Préservation des ressources naturelles, démarche raisonnée de consommation
et réduction de notre empreinte carbone : Ensemble contribuons à un monde meilleur !*



ENGAGEMENT COLLABORATEURS

Nos collaborateurs sont le pilier de notre démarche. Ils sont sensibilisés aux enjeux environnementaux et formés aux Eco-Gestes.

Nous sommes très attentifs à la cohésion et au bien-être de nos équipes.



SENSIBILISATION CLIENTS

Le succès de notre démarche repose sur l'adhésion de nos clients.

Ils sont associés aux pratiques éco-responsables mises en œuvre dans l'établissement. Leur bien-être et leur satisfaction sont notre priorité.

Nous les encourageons à nous transmettre leur avis à l'issue du séjour.



EFFICACITÉ ENERGÉTIQUE

Nous harmonisons les températures en chambre et dans les communs.

Nous invitons nos clients à utiliser le système de chauffage et de climatisation de manière raisonnée.

Notre bâtiment est équipé pour économiser l'énergie :

- système centralisé de gestion contrôlée d'énergie
- double-vitrage dans la plupart des chambres
- détecteurs de présence dans les communs
- luminaires équipés d'ampoule LED basse consommation



PRÉSERVATION DE L'EAU

L'eau est précieuse : préservons-là ensemble !

Nos clients sont invités à réutiliser leurs serviettes et leur jeu de draps.

Douches et robinets sont équipés de système d'économie d'eau, sans réduction de pression.

Pour l'entretien, moins de polluants et plus de confort avec des eco-produits et de la vapeur-sèche.



RÉDUCTION DES DÉCHETS

Le meilleur déchet est celui que l'on ne produit pas !
Nous limitons le gaspillage alimentaire.

De la salle PDJ à la buanderie, nous privilégions le vrac et les emballages recyclables.

Le plastique à usage unique est supprimé :

- eaux proposées dans des bouteilles en verre
- en salle de bain, produits cosmétiques en distributeur rechargeable

En réception, moins de papier et facturation dématérialisée.



TRI & VALORISATION

Tous nos déchets sont triés.

Nos clients ont à disposition des poubelles de tri en chambre.

Notre mobilier et nos équipements sont valorisés en fin d'usage, via des filières solidaires ou de seconde main.

Nos savons sont recyclés par une association puis distribués sous forme de sets d'hygiène aux personnes en situation de précarité



ACHATS RESPONSABLES

Nous choisissons des fournisseurs et des prestataires qui partagent la même vision que nous.

Ils sont informés de notre démarche et nous aident à sélectionner des produits de qualité, adaptés à notre engagement :

- offre PDJ et bar avec produits BIO et AOP, de saison et de provenance locale chaque fois que possible
- produits cosmétiques respectueux de l'environnement
- papiers et produits de nettoyage éco-certifiés
- mobilier Made in France



ENVIRONMENTAL CHARTER

*Preservation of natural resources, rational consumption and reduction of our carbon footprint:
Together let's get greener for a better world !*



STAFF COMMITMENT

Our employees are the backbone of our initiative. They are made aware of environmental issues and trained in eco-friendly gestures.
We pay careful attention to the cohesion and well-being of our team.



GUEST AWARENESS

The success of our approach depends on the support of our guests. They are involved in the eco-responsible practices implemented in the hotel. Their well-being and satisfaction remains our priority and they are encouraged to give us feed-back after their stay.



ENERGY EFFICIENCY

We balance temperature between rooms and common areas.

We encourage our guests to use the heating and air-conditioning systems wisely.

Our building is equipped to save energy:

- centralized energy management system
- double-glazed windows in most of the bedrooms
- presence detectors in common areas
- lighting with low-energy LED bulbs



WATER CONSERVATION

Water is precious: let's preserve it together!

Our guests are invited to reuse their towels and bed sheets.

Showers and taps are equipped with water-saving systems, without pressure reduction.

We use ecological cleaning products and dry-steam for less pollution and more comfort.



WASTE REDUCTION

The best waste is the one we do not produce !

We reduce food waste .

We are favoring bulk and recyclable packaging.

Single-use plastic is banned from our hotel; we offer in particular :

- water in recycled glass bottles
- cosmetics in refillable dispensers

We reduce paper in reception; invoicing is electronic.



SORTING & RECYCLING

All our waste is sorted.

Our rooms feature sorting bins.

Furniture and equipment are recycled via charity or second-hand outlets.

Our discarded soaps are collected and reprocessed by a non-profit organization to be distributed as hygiene sets to those in need.



RESPONSIBLE PURCHASINGS

We choose suppliers and service providers who share our vision and help us select quality products in line with our commitment:

- breakfast and bar offering organic and PDO products, seasonal and locally sourced whenever possible
- environmentally friendly cosmetics
- eco-certified paper and cleaning products
- made in France furniture.